

Me quedé en Brasil para demostrar las mentiras, afirmó Lula da Silva



Sao Paulo, 10 nov (RHC) El expresidente, Luiz Inácio Lula da Silva, afirmó que decidió quedarse en Brasil cuando se ordenó su detención para demostrar las mentiras y desenmascarar al exjuez y ministro de Justicia, Sérgio Moro.

En un emotivo discurso frente a la sede del Sindicato Metalúrgico en la ciudad brasileña de Sao Paulo, el fundador del Partido de los Trabajadores aseguró que si hubiera salido de Brasil cuando se dictaminó prisión en abril de 2018, tras una condena confirmada en segunda instancia, sería tratado como fugitivo, y para demostrar las mentiras y que Moro era un canalla, eligió permanecer en el país en lugar del exilio, aseguró.

Un día después de salir en libertad y entre repetidos agradecimientos a quienes se preocuparon por su permanencia en la cárcel, Lula anunció que dentro de unos 20 días hará un pronunciamiento profundo para el pueblo brasileño.(Fuente:PL)



Radio Habana Cuba